

Titular de la F ñala que aun lan de renova

¿Quién dio el visto bueno para que viajaran más de 180 personas en el avión? No solo ocuparon la nave los seleccionados, sino también unos 10 niños, hijos del comando técnico Familiares y amigos de los jugadores Dirigentes de Liga 1, Liga 2 y de las Departamentales

Suplemento Lunes Especial 20 de Junio





"No he hablado con Gareca"

▶ Agustín Lozano se refirió a la renovación del entrenador de la selección

Lozano, gustín presidente de la Federación Peruana de Fútbol, dijo que todavía no ha logrado conversar con Ricardo Gareca acerca de una posible renovación de contrato. "Estamos muy agradecidos con él su comando técnico. No hemos hablado para nada acerca del tema y creo que en estos días habrá mucho diálogo, mucha conversación. Queremos que se quede", comentó.

Por otro lado, se refirió a la caída frente a Australia: "Estamos bastante triste, pero agradecido por todo el esfuerzo de los chicos, del trabajo de nuestro comando técnico. En el fútbol, todo puede pasar, pero nos



queda esta semana de análisis, de reflexión y de ver qué es lo que tenemos que hacer para el próximo ciclo mundialista", indicó.

Cabe recordar que tras su llegada al país, en las próximas horas, se conoció que en los siguientes días el técnico argentino se reunirá con el director deportivo de la FPF, Juan Carlos Oblitas, para conversar y saber su punto de vista sobre una posible renovación de su vínculo con la FPF.

Lo quieren de vuelta



►Luis Abraham podría pegar un regreso a España

El club Granada de España, desea la vuelta de Luis Abram, defensa central que milita en el Cruz Azul. Sin embargo, el zaguero de la Selección peruana actualmente se encuentra muy

contento en Cruz Azul. "El Granada quiere de nuevo a Luis Abram, quien se encuentra a préstamo en Cruz Azul. No obstante, es difícil que regrese ya que está cedido hasta diciembre y el defensa peruano está feliz", escribió el periodista argentino Cesar Luis Merlo.

Asimismo, informó que

el club mexicano tiene una opción de compra del pase del jugador por un monto de US\$ 3.100.000 a mitad de año y de US\$ 3.600.000 si la transferencia se realiza a fin de año.

¿Regresará el peruano? Queda esperar, ya que en México se siente un jugador importante.

"Pudimos dar más"

► Tapia reconoció que Perú tenía condiciones para jugar mejor ante Australia

El volante de la Selección peruana Renato Tapia confesó que le costará mucho sobreponerse no estar presente en la Copa del Mundo, pero aseguró que dará todo de sí para volver más fuerte. "No hay palabras para describir lo que siento día a día, cada vez que vuelvo a pensar en que no estare-



mos en el mundial, me dan ganas de llorar y de no pensar en nada. Ese día algo en mi murió, aún sigo buscando qué. Sé que pudimos dar más, creo que todos lo sabemos, pero simplemente no fue nuestro día. Perdí muchas cosas este año por la selección pero no me arrepiento de ni una sola y volvería a hacerlo por este grupo y por mi país", admitió en su cuenta Instagram.



Premio. consuela

▶ Perú subió en el Ranking FIFA a pesar de la eliminación

unque suene increíble, la Selección Peruana trepó un puesto en el ranking FIFA pese a quedar eliminada del Mundial. Según información calculada

por Mister Chip, la Bicolor escalaría hasta el puesto

No obstante, esto no se debe a sus méritos deportivos, sino a que Irán bajaría dos puestos luego de su reciente derrota ante Argelia en un partido amistoso.

El ranking seguirá siendo liderado por Brasil, seguido de Bélgica, Argentina, Francia e Inglaterra respectivamente.



El australiano no hizo nada malo"

►Claudio Bravo habló del portero de Australia en la tanda de penales

El portero chileno, Claudio Bravo, habló de la actuación del portero Andrew Redmayne en la tanda de penales ante Perú y opinó de su peculiar manera de bailar a la hora de tapar en la ejecución. "Para mí, no es ser payaso, es ser más inteligente que tu rival. Lo catalogan de payaso por moverse e intentar poner en estado de nerviosismo al ejecutante", señaló el guarda-

También se manifestó por el hecho de alejar la botella con los apuntes del portero peruano, Bravo consideró: "Lo que hace después con la botella, no se debe. Y el otro, muy ingenuo. Ahí no puedes pestañear", sentenció.

En la boca del túne

POR FERNANDO JIMÉNEZ

El Chárter del escándalo

- ▶¿Quién dio el visto bueno para que viajarán más de 180 personas en el avión?
- ► No solo ocuparon la nave los seleccionados, sino también unos 10 niños, hijos del comando técnico
- ► Familiares y amigos de los jugadores
- ▶ Dirigentes de Liga 1, Liga 2 y de las Departamentales

Los testimonios son espeluznantes. Y saltan a la luz a medida que pasan los días, tras la eliminación del Mundial de Qatar 2022. Surgen preguntas e interrogantes que tendrán que responder los responsables de estas malas decisiones. La primera es ¿Por qué se alquiló un avión chárter Air Bus 300-330? Si la FIFA solo otorgó 300 mil dólares a cada selección para jugar el repechaje. Aseguran que se gastó 1 millón 300 mil dólares en esta peripecia. Claro, se sentían seguros de clasificar antes de tiempo. El milloncito faltante se iba a reponer con los 10 millones que iba a darles la FIFA a los países clasificados.

Otra pregunta que surge es ¿Lo ordeno el señor Lozano? ¿Fue decisión del Gerente de Selecciones, el ingeniero Juan Antonio García Pye? El ingeniero trabaja de la mano con Juan Carlos Oblitas, el gerente deportivo. Juan Carlos recién se apareció por Doha, dos días antes del partido con Australia. No fue a Barcelona. Cabe especular que aquí hay responsables políticos, salvo que haya sido orden del presidente





de la FPF. Y si no es así, la cabeza de los dos gerentes pende de un hilo.

La lista de viajeros que la debe tener la Dirección Nacional de Migraciones, nos puede aclarar el tema. No creo que el ingeniero García Pye por quien tengo el mayor de los respetos, haya ordenado que viaje el chofer de Lozano, el señor Calin La Rosa. Y el empresario de la cevichería Mi Barrunto y los barberos. Pero aquí no queda todo. Me comentan, fuentes dignas de todo crédito, no es un solo sino varios, que los integrantes del Comando Técnico, en su mayoría de nacionalidad argentina, hicieron que viajaran de Buenos Aires a Lima, a sus familiares, y así abordar la nave que los llevaría, primero a Barcelona y después a Doha.

Y lo sorprendente es que en esa nave viaja-

ron niños, todos ellos familiares del Comando Técnico. Un niño sufre al soportar un viaje de 14 horas hasta Barcelona. Y si alguno de ellos sufría alguna descompensación o por decir le molestaba el apéndice. ¿Quién asumía ese riesgo? Esto es grave. Me comentan, mis fuentes, que la nave tiene tres compartimientos: En la primera es la primera clase VIP, en la que iban los jugadores de la selección y el comando técnico. En el segundo compartimiento iban los familiares de los asistentes de Gareca y los amigos y familiares de los futbolistas y en el tercero, los dirigentes invitados. Hasta los amigos de Lozano, de Chongoyape.

Al llegar a Barcelona se alojaron, la selección, en un hotel, y ahí nomás pegadito sus familiares. Ellos podían entrar sin problemas a conversar con los jugadores. No hubo control, peor aun cuando Gareca, Santin y Bonillo viajaron a Doha para espiar a Australia. Vieron el partido el lunes 6 y ya no regresaron pudiendo hacerlo. El vuelo de Barcelona a Doha dura un aproximado de 6 horas.

Ningún canal de televisión, mediante sus reporteros, mostró imágenes de practicar penales. Claro, estaban seguros de clasificar y liquidar a Australia, al final les salió el tiro por la culata. Por eso esa improvisación de quien patea primero. Nerviosamente al final, los asistentes, se acercaron al grupo de jugadores y les dijeron: El primero Lapadula, el segundo Callens, el tercero Advincula, el cuarto Tapia y el quinto Edison Flores. No se previó el sexto. Por eso lo mandaron al sacrificio a Alex Valera. Los de más jerarquía quizá le habrían dicho. "Oye chibolo, anda tú y hazte famoso". Se quitaron la responsabilidad porque les temblaban las piernas.

No hubiese sido mejor viajar en vuelo comercial, los 50 integrantes de la selección, incluidos algunos dirigentes, y hacer un Lima – Barcelona. Después esos mismos 50 hacer una Barcelona – Doha y en el retorno un Doha – Lima o volviendo por Barcelona para regresar a Lima. Se hubiese gastado quizás los 300 mil dólares que daba FIFA. Por qué gastar 1 millón de dólares más, transportando a tanto indocumentado que solo fueron a distraer a los jugadores.

¿Y Gareca? Acaso él también no es responsable que pasen estas cosas. O quizá no quiso quitarles la ilusión a los familiares de Bonillo, Santin y otros. Fue un viaje de placer, sin lugar a dudas. Fueron por lana y salieron trasquilados. Y ya con el gestito de André Carrillo cuando lo sacaron y le mostró el dedo a Gareca diciéndole: Por un error usted me saca profe. Ya el grupo se le fue de las manos al buen Gareca. Estaba en otra. Nervioso en el partido que no lo supo replantear.

Me cuentan que se lo quieren tumbar a Oblitas. Se mastican, pero no se pasan con Lozano. Al caer la cabeza de Oblitas, Gareca no renovará, así ya lo hizo saber. Horas cruciales se vive en la Videna. El ingeniero García Pye y Juan Carlos están desencajados y viven las peores horas de sus vidas. ¿Alguien podrá responder a estas interrogantes? O harán la de Grondona: TODO PASA.



Serecuperó Lavandeira

▶Quedó listo para jugar ante Binacional

ablo Lavandeira aprovecho la para por la selección y se recuperó de la lesión que no lo dejó arrancar el último partido en Huancayo. El volante uruguayo está apto para jugar ante Binacional en Juliaca.

Carlos Bustos ya cuenta con la incorporación de Án-

gelo Campos y Jairo Concha para amar su once titular. Los otros futbolistas que están trabajando a parte del grupo por aquejar lesiones son el capitán Josepmir Ballón, Yordi Vílchez, Carlos Montoya y Darlin Leiton. El departamento médico del club y el equipo de fisioterapeutas, están trabajando mucho para tener a todos listos para lo que será la gran batalla final.

Cabe recordar que no contara par suspensión con

Portales, Medina, Mora, Arley y Aldair Rodríguez, Míguez y Vílchez siguen duda, por lesión.

Los íntimos de La Victoria al cierre de la fecha 16 del Torneo Apertura, se quedaron con 19 puntos, a cinco puntos de diferencia con el líder FBC Melgar y uno de Sport Huancayo. Luego de jugar con Binacional, lo harán con Ayacucho FC en Matute y cerrarán su participación ante ADT en la ciudad de Tarma.

Alianza es líder en Torneo Elite

► Terminó primera rueda como puntero absoluto

Gracias al triunfo 1-0 de la sub 18, Alianza Lima cerró la primera vuelta del Torneo Élite Federación 2022 con pleno

de victorias sobre Universidad San Martín y como líder general del certamen en el que participan seis categorías del fútbol formativo.

Un gol de Enzo Borletti, a los 89 minutos, permitió a los 'potrillos' quedarse con los tres puntos y con-

firmar su liderazgo tras diez victorias y un empate. Alianza Lima, que alcanzó las 31 unidades, lidera la clasificación de la sub 18 con siete puntos de ventaja sobre Universitario.

La jornada 11 se inició el viernes con la goleada 5-0 de la categoría 2006, dirigida por el técnico Cesar Santolalla. Luis Peña. Edú Sánchez. Bassco Soyer, Víctor Guzmán y Rodrigo Salas anotaron para los victorianos, que son líderes con 25 puntos.



No hay tiempo para el descanso

► Seleccionados se unieron a las prácticas

Alianza Lima tuvo la presencia de los seleccionados, Ángelo Campos, Christian Ramos y Jairo Concha, quienes llegaron de Qatar el martes por la noche tras quedar fuera del Mundial de Qatar luego que perdieran en los penales ante Australia.

Ángelo Campos, Christian Ramos y Jairo Concha fueron parte de la convocatoria de Ricardo Gareca para el repechaje ante Australia. Sin embargo, ninguno fue utilizado para el partido ante Australia.



Campos y Concha trabajaron a la par con el plantel. Mientras que Christian Ramos hizo trabajos diferenciados. Ouien está recuperado de su lesión, es Yordi Vílchez.



Se vencía su contrato a finales este mes volante renovará su hasta fin de año

n las últimas horas, una de las incógnitas en el fútbol peruano era con rela-

ción a Yoshimar Yotún.

El volante de 32 años tiene contrato hasta fines de junio con Sporting Cristal, por lo que había que llegar a un acuerdo entre directiva y jugador para extender este vínculo laboral.

Según pudo conocer **TODO SPORT**, todo se encamina de forma positiva para que Yoshimar Yotún se quede en Sporting Cristal hasta fines de la temporada 2022 en nuestro campeonato.

Solo se espera que el jugador descanse luego del agotador viaje que realizó a Qatar con la Selección Peruana, para así juntarse con su representante y los dirigentes en las oficinas de La Florida y acordar la extensión de contrato.

Ya hay un acuerdo de palabra entre ambos bandos, debido a que Yoshimar Yotún ha expresado su comodidad de estar en el Perú y jugar con Sporting Cristal.

El volante quiere salir campeón con los celestes para poder evaluar otras opciones del exterior de cara al 2023.

Como se sabe, la idea de Yoshimar Yotún era permanecer en Sporting Cristal hasta fines de junio, teniendo en claro que había ofertas en su entorno para seguir su carrera profesional en el exterior.

"Queremos salir del fondo"

DT del Boys considera que trabajan para conseguir buenos resultados

El entrenador del Sport Boys, Juan Alayo, agradeció el apoyo incondicional del hincha 'rosado' y señaló que están mentalizados en salir de la parte baja de la tabla en los duelos que resta de la Fase 1.

"Cuando perdimos nos seguían alentando, vieron el es-

fuerzo. Incluso ante Sporting Cristal llegaron al estadio Alberto Gallardo aunque no recibían hinchada visitante, estamos en deuda con ellos", señaló el estratega nacional en alusión a los hinchas de la 'Misilera'. Luego, añadió: "El objetivo de Sport Boys es terminar lo más arriba posible. Hacer grandes partidos para encarar lo que se viene de manera correcta. Hay que ir paso a paso".

Por último, Alayo manifestó: "Nos encontramos en una situación en la que queremos salir del fondo de la tabla. Hay que ir partido a partido".





Una Academia unida

► Franco Medina destacó el compromiso de sus compañeros en Muni

Franco Medina, defensor de Deportivo Municipal, paseó sostuvo que el equipo edil se encuentra bien a pesar de los resultados adversos.

"Estamos con el ánimo al tope, a pesar de los resultados que hemos tenido, estamos muy bien gracias a Dios", sostuvo.

Luego aseguró: "Esto es fútbol, las derrotas son forman

parte de esto, a veces se pierde o se gana, pero cuando pasa estas cosas es cuando el grupo tiene que estar más unido, es así te hundes o sales para adelante"

Medina confiesa como vive el técnico Hernán Lisi el momento. "El profesor nos tiene bien calmados, de por sí nos conversa mucho, se acerca a cada jugador y nos pide que tengamos mucha tranquilidad porque sabemos que en algún momento vamos a sacarlo adelante".

Volvieron los seleccionados

► Alex Valera. Aldo Corzo y José Carvallo se unieron a los entrenamientos tras bajar del avión que los trajo de Qatar

uego de muchas semanas, Universitario de Deportes pudo trabajar con todos sus jugadores. Y es que, el seleccionado de Panamá, Alberto Quintero, junto a los de la selección peruana José Carvallo, Aldo Corzo y Alex Valera, ya están en Lurín al mando del entrenador Jorge Araujo.

El último miércoles, se tenía previsto que solo



Ouintero se una a la chamba, pero causó sorpresa ver a los seleccionados peruanos, pues estos tenían previsto recién unirse hoy a las prácticas. Tanto Carvallo, Corzo y Valera llegaron el último martes por la noche, y con la idea de no perder tiempo y olvidar rápido lo sucedido ante Australia, decidieron unirse con sus compañeros. Eso sí, los tres solo realizaron trabajos regenerativos.

La 'U' continuará con los entrenamientos en Lurín hasta el sábado, y el domingo tendrán libre, pues el equipo no tendrá actividad en esta fecha que la Liga 1 reinicia actividades. No se descarta que, el primer equipo tenga algún duelo de entrenamiento.

CIERRAN EL TORNEO

Si bien hay tres fechas por jugarse en la Liga 1, la 'U' solo tiene dos por jugar porque descansa en esta jornada. El 26 de junio, será el día en que los merengues vuelvan a la actividad, visitarán a Sport Huancayo. Y el lunes 4 de julio, tendrán su último cotejo ante UTC en Ate, será un lunes a las 7 de la noche, y tras esto, el Apertura culminará.

993-433014 fiorella.mejia@grupolarazon.pe





Tito se ilusiona con jugar

► Ante la no clasificación de Perú al Mundial, el torneo ya no acabaría en octubre y Urruti podría llegar. Se jugaría la Copa Bicentenario

Desde inicio de temporada, se conoció que la Liga 1 se jugaría hasta octubre y unos días de noviembre, esto por la Copa del Mundo. Sin embargo, la posibilidad de que el torneo siga su curso por todo noviem-



bre es real, pues ya no existen motivos para apresurar.

Si se confirma que el tor-

neo se jugará hasta fines de noviembre, la posibilidad de que Luis Urruti pueda volver

a aparecer es reale. El uruguayo está en rehabilitación, esto tras ser operado de la rodilla, y podría volver recién en octubre. Si el torneo continúa, el charrúa podrá jugar las instancias finales y al cien por ciento.

Si bien las fechas están lista para que la Liga culmine en octubre o inicios de noviembre. Al no estar Perú en Oatar, la opción de que se juegue la Copa Bicentenario crece, y si se da, la competencia podría culminar en diciembre.

8-9 / Entrevista **JUEVES 16 DE JUNIO DEL 2022**

ADOLFO RUGGERI: "A Perú le faltó contundencia"

GABRIEL ANGELES

¿Cómo han sido sus inicios como entrenador y en esta nueva faceta en que se está desenvolviendo?

Soy argentino de origen italiano. Jugué en Independiente hasta los 21 años en la reserva con Marangoni, Sergio Vargas, José Percudani, Merlini, Trossero, Rene Houseman, entrenaba por la mañana con mi división y por la tarde nos hacían ir al estadio a practicar con primera, el DT era José Omar Pastoriza. Me recibí en la ATFA y luego me vine para España.

¿Cuál es la finalidad de la neurociencia en el fútbol?

Explica la conducta y el comportamiento del ser humano y por qué tenemos un cerebro tan complejo. Nos permite encontrar un bienestar, que permita relajarnos y volver a comenzar. Se puede aplicar en el deporte y en otros

¿Qué tanto aporta la profesión a un director técnico?

Acá en Europa, los cursos de entrenador tienen una introducción a la neurociencia. Explica por qué un jugador está más concentrado, con angustia o sin angustia. Esto seguramente llegará el próximo

► Especialista argentino en Neurociencias explica por qué nos eliminó Australia

ganarle a la ansiedad"

que vencer la presión que existe en ese momento"

▶ "Gareca es muy inteligente y lo mostró con la selección peruána" ► Jugó en la reserva de Independiente y ahora reside en España. Como entrenador le gustaría dirigir en Sudamerica



Elogió a Ricardo Gareca y dijo que Perú tiene un gran entrenador que ha potenciado a nuestra selección.

► "Juegan mejor que ellos, pero les faltó definir. Les faltó autocontrol y

▶ "Los penales son un azar. Hay

año a las escuelas de fútbol de Sudamérica.

¿Va mucho más allá de ser buen motivador?

La neurociencia nos explica cómo el atleta se encuentra en cada momento y los altibajos en su comportamiento y su concentración. No se puede aplicar la neurociencia en jóvenes, solo en jugadores con un carácter más for-

¿Cómo es la toma de decisiones en el deportista?

En el deporte uno toma decisiones. Además que hay quienes por no tener autocontrol se desconcen-

¿Por ejemplo?

Por ejemplo, un defensor central ve una jugada a 25 metros pero tiene el mismo desgaste cognitivo que si estuviera participando de esa jugada, entonces si el balón va hacia él, él ya va con ese desgaste y eso se da por la presión. Hay que saber en qué momento hay que tenerlo.

¿Cuál es el principal problema que genera la presión?

Cuando un deportista se encuentre en ese agobio evocará la enseñanza del autocontrol y evitará el estrés que solo implica depresión, decaerse.

Tras fallar un penal, Advíncula renuncia momen-



táneamente a la selección de Perú pero se rectifica. También se dio una vez con Messi. ¿Por qué es tan común este suceso?

Los directivos deben tener psicólogo. Cuando uno juega un partido importantísimo, el plantel tiene una ansiedad inmensa, pero hay que tener autocontrol de esa situación.

Mucho se habla de la frase "hay que tener cabeza fría"

Sudamérica tiene el sensacionalismo, la idiosincrasia, que embellece el fútbol. Pero el fanatismo no podemos llevarlo a los extremos. Cuando hay una derrota, se ven los que lloran, sufren, se tiran al suelo. Pero cuando se agarran las piernas como abatidos, hacen el ejercicio de retirarse del foco que ha provocado esa decepción, porque si no terminan llorando o sufriendo. Esto hace que se diga que son más fríos, se controla más ese aspecto.

¿Hubo un trabajo especial hacia Messi por el cargamontón que sintió varios años de no poder ganar nada con Argentina?

Le supo dar la vuelta a lo malo. Como entrenador veo un poco extraño que Messi se retire del fútbol sin ser campeón del mundo.

¿Cómo explicar el caso Byron Castillo desde una perspectiva emocional en el futbolista?

La ha pasado muy mal estos días porque pensar en eso todo el tiempo te daña mentalmente. Ahora con esto todo está bien, pero seguro nadie le va a pedir disculpas.

Acá en el Perú, Cueva falló un penal en el Mundial del 2018, pero Gareca lo protegió.

Ricardo, que es un excelente entrenador, fue muy inteligente y esperó. Los penales son un azar, pero otra es estar concentrado



No todo es fútbol. La gimnasta estadounidense Simone Biles tuvo que renunciar un tiempo por un tema de salud mental. Tantas medallas ganadas le pasaron factura.



Argentina casi llora en 2016 con un retiro anunciado de Lionel Messi de su selección por fallar un penal y perder una final. Seis años después, le va excelente y es candidato a ser campeón del



El caso más reciente de desilusión en los peruanos lo representa Luis Advincula, que erró un penal que nos costó la clasificación. Boca Juniors planificaría darle vacaciones.



Con un máster en neurociencias, espera dirigir pronto en el fútbol e implementar el estilo europeo dentro del balompié de nuestro

y también el desgaste cognitivo. Antes siempre se nombraba el entrenador o asistente, ahora se habla del staff técnico. El fútbol cada vez más necesita de más profesionales.

¿Qué espera en el futu-

Ganar experiencia y dirigir en Sudamérica. Estuve cerca de ir a Paraguay. Acá en Europa dicen que el juego sudamericano es vistoso pero lento, porque el de ellos es más sistemático. Y nació la idea de implementar esto sin perder la esencia del sudamericano. Y no es imposible porque ellos vienen aquí y aparecen y son aviones, como Vinicius o Marcelo en Real Madrid.

Cuando a Perú se le escapa la clasificación al Mundial en los penales, la primera pregunta a Gareca fue sobre su continuidad. ¿Qué nos quiso dar a entender al decir con toda serenidad que no es momento para pensar en eso?

Creo que en ese momento estaba pensando en sus jugadores. Quiero entender que el periodista esperaba que Gareca le diga que sí sigue, porque es un hombre muy inteligente y realmente lo feli-

¿Diría usted que los australianos nos ganan la clasificación al Mundial por lo psicológico?

A Perú lo vi bien. Creo que les faltó coronar las dos jugadas para poder convertir y clasificar en los 90 minutos. Faltó contundencia arriba. Pero sinceramente veo mejor calidad de los jugadores de Perú que de Australia.

¿Se queda con algún nombre del Perú?

Un juvenil, Martín Távara. Me dejó muy buenas sensaciones, muy jovencito aún y creo que puede brillar en el tiempo. Perú tiene excelentes futbolistas como en toda Sudamérica.

Zagazeta está listo

Se viene la quinta fecha de la Fórmula Regional Europea

e viene la quinta fecha puntuable de la Fórmula 3 Regional Europea by Alpine, y el piloto peruano Matías Zagazeta está listo para enfrentar una nueva ronda doble este fin de semana, del 17 al 19 de junio, en el Circuit Park Zandvoort en Países Bajos; hogar del ac-

tual campeón de la Fórmula 1, Max Verstappen.

El escenario donde el campeonato cumplirá su primera mitad de la temporada 2022, está ubicado a 15 kilómetros de Ámsterdam, la capital de capital oficial del Reino de los Países Bajos; y es un trazado de 4.307 kilómetros y 14

curvas.

Luego de Países Bajos, las cinco fechas restantes de la Fórmula 3 Regional Europea temporada 2022 continuará en algunas de las pistas más distintivas de la máxima categoría del automovilismo en: Hungría, Bélgica, Austria, España e Italia.





Tenis de Mesa en la Videna

►Los mejores del mundo compiten en el torneo de máxima categoría

Los mejores tenimesistas de Europa, América y Asia están en el Perú en busca de más gloria y éxito, compitiendo en el torneo de máxima categoría realizado por primera vez en América Latina. El 'WTT Contender Lima' se realiza en el moderno Polideportivo de la Videna, con el aliento del público desde las gradas.

La victoria del peruano Rodrigo Hidalgo y de la olímpica brasileña, Giulia Takahashi, en la ronda preliminar, abrió el ciclo de competencias, en el cual se instaló cuatro mesas para que más de 100 deportistas de todo el mundo muestren lo mejor de su repertorio.

Los fanáticos lograrán ser parte de esta inédita fiesta deportiva en el país, adquiriendo su boleto a través del siguiente enlace: https://torneos-tenisdemesa. legado.gob.pe. Ellos podrán alentar desde las tribunas del Polideportivo 3, que es reconocido por ser un espacio homologado internacionalmente, seguro, limpio y amplio, con una capacidad para más de 900 personas.

Se inició con éxito el XII Congreso Encinas

► Hay más de 15 mil inscritos y será hasta mañana viernes

Se inauguró el XII Congreso Internacional de Educación Encinas 2022 "Camino a la transformación global de la educación", el evento de educación más importante del país, donde más de 15 mil inscritos fueron partícipes de la conversación de reconocidos expertos nacionales e internacionales.



El presidente del directorio de Derrama Magisterial, Luis Espinoza Tarazona, dio inicio al evento destacando la importancia de esta actividad que brinda una perspectiva integral de la educación, analizando su verdadera extensión hoy en día, constituyéndose así, como insumo principal en el rediseño del pensamiento pedagógico y las políticas públicas en el sector educación.

El XII Congreso Internacional de Educación Encinas 2022 tendrá una duración de cuatro fechas en formato virtual y de participación gratuita los días 14, 15, 16 y 17 de junio, siendo hoy la segunda fecha donde se conversará sobre los cambios normativos en la educación, la innovación, la calidad de los aprendizajes y los nuevos horizontes para la formación de los docentes.

6 correrán el Jockey Club (G1)

►El Embrujo presentará hermano de Aguila del Sur y el Myrna al hermano de Mad Love en la segunda fecha de Selectos

odo parece indicar que el clásico "Jockey Club del Perú" (G1) tendrá 6 competidores en la partida de una de las máximas pruebas del calendario hípico nacional. En los últimos días se vienen conociendo las montas de las principales cartas y no cabe duda que se reunirán los mejores caballos del momento en la prueba a desarrollarse el domingo 26 de junio en distancia de 2400 metros.

Al cierre de la presente edición estos eran los confirmados: ESIDIO (Iván "El Terrible" Quispe), MA-TIAS IGNACIO (José Reyes), MATARANI (Miguel Vilcarima), NOVILLERO (Martín Chuán), NUREMBERG (Carlos Trujillo) y SELINA KYLE (Mariano Arenas). El lunes al mediodía se cerrarán las anotaciones y el martes se llevará a cabo el sorteo de colocaciones en el Palco



Amical, así se llama este hijo de Editorial en Amidala, por Include, una de las figuras del sábado en la segunda fecha de remates. Lo presenta el haras El Embrujo.

Oficial, y se transmitirá por el Canal del Jockey Club del

AMICAL Y EDUCADA SALEN EL SÁBADO EN LA SEGUNDA FECHA DE SELECTOS

El sábado se llevará a cabo la segunda fecha del Remate de Selectos 2022 y el Haras El Embrujo estará presente con dos muy buenas piezas.

Una de sus figuras será AMICAL, el hijo de Amidala, por Include, el hermano de

la ganadora clásica ÁGUILA DEL SUR. También saldrá EDUCADA, la hija de Azúcar de Caña, por Aldebarán, la hermana de la ganadora clásica AZUCARADA. Ambos productos son hijos del padrillo norteamericano EDITORIAL, un hijo de War Front cuya primera generación se estrena este año en el Perú.

MAYWEATHER EL YAZAMAAN DEL HARAS MYRNA

El impactante castaño

MAYWEATHER será el segundo representante del Haras Myrna en la subasta de pasado mañana.

Es un muy bien formado ë hijo de Yazamaan en Leyna, por Golden Missile, hermapor Golden Missile, hermano de MAD LOVE v dueño de una espectacular línea baja.

Este ha sido uno de los productos que vienen siendo más visitados por los señores propietarios y profesionales.

SELINA KYLE TRABAJÓ PARA EL **CL. JOCKEY CLUB DEL PERÚ (G1)**

Selina Kyle pasó los 1200 en 1'16" en forma fácil y siguió firme su entrenamiento en su camino al clásico "Jockey Club del Perú" (G1). La hija de Southdale remató los 200 en 12" clavados en buen accionar.

Iron Kona para el clásico "OSAF" (G2), los 1300 en 1'21"43 con remate de 12" clavados para los 200. Samay para el "Pamplona" (G1), los 1600 en 1'51"88 con remate de 11"83 fácil en pelo, y Raika, los 1400 en 1'29"63 rematando de subida en forma destacada.

Email:sarmiento200@gmail.com

Partidor eléctrico

NO DECIDEN: La corredora LUNA NUEVA, una de las mejores yeguas del momento en nuestro medio, sique trabaiando en forma normal. En el alto comando del stud "Doña Licha" no tienen decidida la próxima actuación de la hija de KUNG FU MAMBO... SE DEFINE: Entre hoy o mañana se decide la participación de GRAN CAROSO en el clásico "Pedro García Miró" (G3). Aver, Augusto Olivares confirmó a OJO DEL MILAGRO y RADAGAST I, para esta prueba, asimismo, indicó que SOCABAYA vuelve frente a los machos y será una de las anotadas en el clásico "OSAF" (G2)... POTRANCA: La ligera VENECIA hace su entrenamiento en forma normal y por el momento seguirá en la condicional. En el stud "Black Label" la tienen en buen concepto y trabajan mucho para tranquilizarla. Cuando logró su primer triunfo lo hizo por 15 cuerpos tres cuarto, nada menos... **ELBCHAUSSEE:** Desde la semana pasada se encuentra en Monterrico la primera hija del campeón ELBCHAUSSEE. Se trata de una hija de la corredora CUBAGE (Quintillón) nacida en el haras "El Catorce". Defenderá las sedas del stud "Diego Enrique" de propiedad de Paolo Guerrero y se llamará SPORTIVA... **DEBUTANTES:** El sábado debutarán dos productos argentinos del stud "Patriots" que vienen brillando en privado. ES INCO-



Maywether, el hijo de Yazamaan en Leyna, por Golden Missile. Sale pasado mañana y lo presenta el Haras Myrna.

RREGIBLE (Fortify) y EQUIPPED (Cosmic Tigger), son sus nombres. La semana pasada se dieron el lujo de pasar 1100 en 1'7", tiempo inusual para los productos de dos años y harán sus primeras armas en una prueba sobre 1300 metros... **SE REFUERZAN:** Llegaron a Monterrico una hija de Meal Penalty en Naima, por Quiet American, para el stud "Harem", FLY BY NIGHT, un hijo de Yazamaan en Cattleya, por Apprentice para el "Black Label", SAMIN, un hijo de Editorial y Cetrina, por Riyadian para el stud "Fair Light" y una potranca por The Lieutenant en La Bombon, por Freud, para el stud "Agustín Gabriel". Pertenecen a la generación nacida en el 2020 y en las próximas semanas cumplirán dos años... SELECTOS-DOMINGO: No cabe duda que la serie SELECTOS 2022 será todo un acontecimiento. Los cuatro clásicos se desarrollarán el domingo, en medio de cuatro carreras importantes. El domingo las carreras se iniciarán a la 1.00 de la tarde... VANCOUVER: Luego de unos días de descanso regresó a la cancha el caballo BACCO. El pupilo de Juan Pablo Enríquez será entrenado para reaparecer en una carrera de handicap y regresar desde "cero", abandonando por el momento el campo clásico... DARIEN BALBOA: Buen triunfo consiguió el aprendiz DARIEN BALBOA en la reunión del último martes. Llevó de muy buena forma a WARRIOR HEART. Es un aprendiz que merece más apoyo...

21 productos en la segunda fecha

Este sábado se cumplirá la segunda fecha del Remate de Selectos 2022. Saldrán subasta productos de los haras ALYDAR, EL CENTAURO, EL EMBRUJO, HAMIDE STABLES, INVERSIONES BOU-CLE, LA QALLANA, LOS AZAHARES, MYRNA, RANCHO FÁTIMA RANCHO SUR y el HARAS SAN PABLO.

Desfilarán hijos de AIR AMÉ-RICA, BADGE OF SILVER, BAY OF PLENTY, CYRUS ALEXANDER, EDI-TORIAL, GALAPIAT, LORD JUSTICE. MEAL PENALTY, RIVIERA COCKTAIL. SOUTHDALE, THE FERRYMAN, THE LIEUTENANT y YAZAMAAN con madres de muy buena categoría.

HIJA DE LA COLOSA DEL H, ALYDAR SALE EL SÁBADO

El Haras Alydar tendrá tres cupos para la segunda fecha del Selectos 2022. Para esta fecha presentará a la hija de Bay Of Plenty en La Colosa, por Pegasus Wind y a una Bay Of Plenty y Rafaela Sofia, por Quintillón, cuya madre es la hermana entera de la campeona CUBAGE y materna de otra campeona como ALLIANZ ARENA. También saldrá el hijo de The Ferryman en Lady Macky, por Roman Ruler, hermano del campeón HA-PPY VALLEY. Un lote espectacular.

ESTADÍSTICAS

	JINETES		PREPARADORES	
•	1CHUAN, Martín	103	1SUÁREZ, Juan	12
2	2ARENAS, Mariano	47	2FILIPUZZI, Armando	80
3	3TRUJILLO, Carlos	39	3OLIVARES, Augusto	50
2	1SALAZAR, Víctor	36	4ARIAS, Alfonso	31
ı	5REQUEJO, Esvin	36	5VÁSQUEZ, Agustín	28
6	5ROJAS, Renzo	33	6SALAS, Roberto	27
7	7ARÉVALO, Erick	33	7SALAS, Jorge	25
8	3REYES, José	31	8TRAVERSO, Camilo	23
9	9MELGAREJO, Roy	30	9QUIMPER, Luis	23
7	10ENRÍQUEZ, Juan Jo	sé 28	10PRIETO, David	19

Fuente: TODO SPORT Actuaización: 14/06/22

Vivas dirigirá Ayacucho FC

►Tengo todas las referencias del equipo, señala

l entrenador argentino Marcelo Vivas manifestó su esperanza de que las cosas mejorarán en Ayacucho FC y saldrán pronto de la zona de descenso. "Tengo todas las referencias del plantel. He visto todos los partidos de la Copa Sudamericana y de la Liga1

Betsson. Esta es una nueva oportunidad para todos. Ahora hay que revertir lo malo, dar vuelta a la página y conseguir buenos resultados y cosas importantes", señaló.

Además, se refirió a los rivales de turno. "Se vienen Sport Huancayo, Alianza Lima y Academia Cantolao, que es un rival directo por el descenso. Trataremos de sacar la mayor cantidad de puntos y fundamentalmente, que los futbolistas tengan confianza", indicó Vivas.

Por otro lado, le dejó un mensaje a los hinchas del cuadro ayacuchano. "Traigo un mensaje de esperanza y que traten siempre de apoyar a este equipo. Al hincha le pido que tenga confianza en los futbolistas y yo vengo a ayudar y a aportar un granito de arena. Lo importante es que los futbolistas saquen su mejor versión para salir del mal momento", finalizó.

Ayacucho descansó la fecha pasada y recién reaparecerá en el torneo ante Huancayo este lunes 20 a las 3:00 de la tarde.



"Me gustaría jugar un poco más"

Danilo Carando lo deja todo en la cancha con Cienciano y habló de sus falencias

El delantero de Cienciano, Danilo Carando, habló de su aporte en el campo como un futbolista maduro y con experiencia en el fútbol peruano. "Siempre trato de aportar en lo grupal ante todo. Obviamente que en lo personal, me gustaría jugar un poco más, pero yo sé la capacidad que tengo, lo que le puedo dar en el minuto que me toque, si me toca entrar 10, 15, 45 o 90 minutos trato de dar lo mejor de mí para el equipo y para el club", dijo Carando.

Además, explicó las ra-



zones por las que el equipo no se encuentra en las primeras posiciones del Torneo Apertura. "Se nos han complicado partidos que teníamos casi resueltos. El 3-0 ante Sport Huancayo, el partido contra Alianza o como ante ADT de Tarma", enfatizó.

"No podemos perder"

▶Ronal Huaccha, afirma que Huancayo no debe dejar escapar puntos

Uno de los delanteros que son la sensación de la Liga 1, Ronal Huaccha, se refirió a la posibilidad latente que tiene Sport Huancayo de ganar el Torneo Apertura. "Siempre el profe nos muestra nuestras fallas y vemos otros videos antes y después de los partidos. Hay que seguir metiendo más goles aún con el marcador arriba para estar más tranquilos porque nos ha pasado que en la última nos han empatado o ganado y hay que mejorar eso", dijo Huaccha.

Se refirió en particular a unos partidos. "Con San Martín, cuando nos



ganaron al último contra Binacional en Juliaca, pero también acá en Huancayo lo teníamos perdido con un 3-0 ante Cienciano y lo empatamos", finalizó.

Q a

rrancamos con los datos del deporte nacional internacional... No hay que negarlo, todavía duele lo que pasó el lunes. Esta herida tardará en cicatrizar. Muchos comentarios en las redes tildando de 'salado' al exjugador que usaba la '14, debido a su visita. Hay que ser realistas, los nuestros jugaron su peor partido. Buscar culpables no hará que el partido se repita, y peor buscar responsables sin fundamentos...



Y SIGUE SIN VERLA

tió un triunfazo de local en el 'Cementerio de los Elefantes', porque superó 1-0 a River Plalte. Wanchope Ábila marcó el único tanto del cotejo. De esta forma, los 'Millonarios' no conocen de victorias en el torneo, y lo peor es que no ha marcado gol alguno. Momento complicado del cuadro dirigido por el 'Muñeco' Gallardo.





MASTER EN VES

Nuestros fieles lectores de Villa El Salvador nos envían esta foto con esu equipo en el inicio del campeonato máster en dicho distrito. El campeonato es organizado por ADECUSEVES y en la gráfica están: Huarcaya, Rojas, Quintanilla, Arroyo, Tantalean Rooiney, Guerrero. (parados) Desiderio, Villegas, Flores, Galindo (agachados).



El jugador argentino llegó

hasta esa ciudad, pero no para jugar. La 'Pulga' junto con su esposa Antonella, vio cómo quedó el proyecto que ayudó a financiar a través de sú fundación, inauguró nuevo centro de cáncer pediátrico. "Tenía muchas ganas de visitarlo. Es emocionante cómo quedó. Estoy muy feliz de haber aportado mi granito de arena" expresó el 10 de la Albiceleste.



on la no clasificación de Perú a Qatar, pierden todos, hasta los clubes peruanos. Resulta que, si un futbolista del torneo local iba a la Copa, la institución recibía un buen dinero. Y en la 'U' ya estaban haciendo caja, pues su situación económica ha sido golpeada en

los últimos años...

I que no tuvo nada de descanso fue nuestro portero, porque su club lo hizo jugar en la MLS, y fue un empate. El 'Pulpo' fue uno de los más dolidos, y



PURO TALENTO

El exjugador y entrenador, Julio César Uribe está en tierras argentinas, nutriéndose de sabiduría futbolística. Y en su paso por ese país, se reencontró con el uruguayo Enzo Francescoli y nos regalaron esta tremenda postal. Dos figuras enormes del balón sudamericano.

olvidar lo ocurrido ante se entiende que ahorita, todos quieran jugar para los 'Canguros'...



Este es el equipo de Defensor del Norte f7, preparándose, para el torneo Clausura del IFA7. Al mando de los profesores: Josshy Mansilla y Jean Manrique, y los dirigentes: Joel, Frank, Álvaro y Joao. Agradecen a Todo Sport por hacerlos famosos y por apoyar el deporte.



Con garra 'Charrúa'

Liverpool hizo oficial la contratación del uruguayo Núñez, quien es la venta más cara de Benfica

El Benfica llegó a un acuerdo con el Liverpool FC para la venta de todos los derechos del jugador Darwin Núñez, por un importe de 75 millones de euros.

El acuerdo prevé el pago de una retribución variable, de modo que el monto total de la venta podría llegar a la cantidad de 100 millones de euros. Se le informa además que el mencionado acuerdo está condicionado a la firma del contrato deportivo del jugador con el Liverpool FC".

Así confirmaba ayer mismo el Benfica el acuerdo, que ahora acaba de ser oficial en esos términos ya conocidos. Porque por fin el Liverpool ha anunciado esta tarde el desembarco de Darwin Núñez como gran apuesta para su ataque desde la siguiente temporada, previo pago de esos 75 M€ que pueden llegar a 100 M€ por variables. Dicho sea de paso, el uruguayo se convirtió en la venta mas cara en la historia del club.



Todos vuelven

► Marcelo Bielsa es opción en Athletic Bilbao, club al que podría volver

El entrenador argentino Marcelo Bielsa, está a punto de dirigir nuevamente al Athletic de Bilbao en La Liga de España siempre y cuando el candidato a presidente del club Iñaki Arechabaleta gane las elecciones.

Según el diario Marca, Bielsa, quien estuvo en el Bilbao entre 2011 y 2013, ya dio su aprobación y hasta participará en la presentación del plan deportivo del candidato probablemente a través de una videoconferencia.

Si se concreta el regreso, el 'Loco' regresaría 10 temporadas después al equipo al que clasificó



a las finales de UEFA Europa League y Copa del Rey en 2012 y lo haría con todo su cuerpo técnico por lo que regresaría con un grupo de trabajo que conoce de sobra el club vasco.



▶Tchouameni confesó que el francés quiso convencerlo, pero no pudo

Aurélien Tchouaméni admitió que su compañero de la selección francesa y estrella del PSG, Kylian Mbappé, que declinó la opción de firmar este verano por el club blanco, se interesó personalmente para que se fuese con él a París.

La conversación de Mbappé con Tchouaméni no tuvo el resultado esperado por el líder del PSG, ya que el centrocampista quería jugar en el Real Madrid, como le transmitió.

"Kylian ha decidido quedarse en el PSG y él ya sabía que yo me iba a marchar del Mónaco a final de temporada. Quiso saber si podía ir al PSG, pero vo le dije que mi primera opción siempre era el Real Madrid y lo entendió perfectamente. Está contento por mí", desveló en la rueda de prensa tras su presentación.



¿Y el Fair – Play dónde está?

▶ La Liga Española denunció al PSG por supuesto incumplimiento financiero

La Liga Española denunció al PSG y al Manchester City ante la UEFA, argumentando que ambos clubes están incumpliendo de forma continua la actual normativa de Fair Play financiero. La Liga

considera que estas prácticas alteran el ecosistema y la sostenibilidad del fútbol, perjudican a todos los clubes y ligas europeas, y solo sirven para inflacionar el mercado de forma artificial, con dinero no generado en el propio fútbol.

Se sabe que Javier Tebas, mandatario de la Liga Santander, confirmó que haría dicha

denuncia tras la renovación de Kylian Mbappé por la escuadra francesa. Por tanto, la competición del fútbol español cumple así su amenaza.



todo5P\$

CONTACTOS







f todosport.pe

Publicidad 993-433014 EDITORIAL BERTONE S.A.C. fiorella.meiia@grupolarazon.pe

Urb. Los Cedros de Villa MZ D10 LT 50 Chorrillos



IMPRESO DIGITAL

Servicio de impresión de 4-8-16 páginas a **FULL COLOR**

- COTIZACIONES -**PUBLICA TU ANUNCIO** LLAMANDO O **ESCRIBIENDO AL** 993 433 014 952 965 001

fiorella.mejia@grupolarazon.pe

